Objet [INTERNET] Réouverture CALYPSO

De Alain KRACHEWSKI <alain.krachewski@hotmail.fr> À pref-icpe@savoie.gouv.fr pref-icpe@savoie.gouv.fr>



Date 08/10/2021 14:23

## Bonjour,

Notre vallée de la Maurienne est, depuis plusieurs années, la proie d'un certain nombre de chantiers, engendrant une circulation dense qui rend nos déplacements de plus en plus dangereux !

L'air que l'on y respire est de plus en plus poussiéreux !

Les nuisances sonores s'accentuent! Je travaille en face d'une carrière et par conséquent, je sais ce que sait de subir régulièrement les déflagrations d'une carrière!

Ainsi:

<u>J'émets un avis TRES DEFAVORABLE au projet de réouverture de la carrière de CALYPSO!</u>

Famille KRACHEWSKI